

L'École autrefois, à la découverte de l'école de Milhars au XXe siècle

Exposition organisée du 4 juin au
20 septembre 2015 par l'association MIARS

Histoire de la «communale» et de l'école de Milhars (inaugurée il y a 130 ans le 17 mai 1885). Au rythme de l'exposition : classe reconstituée, anciennes cartes, manuels scolaires, cahiers d'exercice, plumes Sergent-Major, encriers de porcelaine, registres de présence, courriers des parents, photos de classe et autres objets et documents de cette époque.







